



Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2024

Anzug Brigitte Kühne und Raffaella Hanauer betreffend «Superblocks» in Basel

P225420

Petition "Charta für ein zukunftsfähiges Wettstein-Quartier"

P221050

Petition P455 "Basel St. Johann - begrünt, klimafreundlich, lebenswert"

P225436

1. Der Regierungsrat bewilligt die Ausgaben zur Durchführung eines Superblock Tests 2024/2025 im Quartier St. Johann in der Höhe von Fr. 240'000.
2. Der Regierungsrat bewilligt die Ausgaben zur Durchführung eines Superblock Tests 2024/2025 im Quartier Matthäus in der Höhe von Fr. 250'000.
3. Der Regierungsrat genehmigt den vorliegenden Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
4. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Brigitte Kühne und Raffaella Hanauer betreffend «Superblocks in Basel» abzuschreiben.
5. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an Wettstein 21.
6. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an IG Fatiostrasse.

Begründung

Aufgrund verschiedener Vorstösse aus Bevölkerung und Politik testet der Regierungsrat 2024/2025 Superblocks in den Quartieren St. Johann und Matthäus. Damit will der Regierungsrat prüfen, ob und wie ein Superblock in Basel erfolgreich umgesetzt werden kann. Superblocks schaffen zusätzlichen öffentlichen Raum für eine vielfältige Nutzung durch die Bevölkerung. Sie tragen zu einer Verkehrsberuhigung, zur Beschattung und langfristig zur Verbesserung des Stadtklimas bei. Dadurch kann die Wohnumfeldqualität verbessert und die Nachbarschaft gestärkt werden.

